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①5期
②顧問（監査担当）
③総務常任委員会【副委員長】
　脱炭素社会調査特別委員会【委員長】
　監査委員
④宇都宮市下川俣町5－2
　TEL. 661－7343
　FAX. 661－7343
⑤a.komaba@mx10.ttcn.ne.jp

駒 場 昭 夫
 こま ば あき お

①１期　②会計担当
③総務常任委員会
　広報公聴委員会
　行政DX調査特別委員会
　宇都宮市議会DX推進プロジェクトチーム
　廃棄物減量等推進審議会
④宇都宮市大塚町11-6
　TEL．028－348－2590
　FAX．028－348－2590
⑤ookubo.junya@icloud.com

大久保 順也
 おお く ぼ じゅん や

①2期　②政調会長（経理責任者）
③子ども教育常任委員会
　広報広聴委員会【副委員長】
　宇都宮市議会DX推進
　プロジェクトチーム【副リーダー】
　脱炭素社会調査特別委員会
　後期高齢者医療広域連合議会議員
④宇都宮市錦3丁目7-23　 
　TEL. 624－2834
　FAX. 624－2834
⑤takahashi-hideki@ahwu.or.jp

高 橋 英 樹
 たか はし ひで き

①１期　②企画担当
③環境経済常任委員会
　脱炭素社会調査特別委員会
　国民健康保険運営協議会
　農業振興対策審議会
④宇都宮市清原台 1-16-4
　TEL．090－4615－0300
　FAX．667－0830
⑤berami2001tokyohai@icloud.com

佐 藤 孝 明
 さ とう たか あき

①１期　②総務担当（ＨＰ管理者）
③厚生常任委員会
　地域共生・地域経済循環社会
　調査特別委員会
　交通安全審議会
　社会福祉審議会
④宇都宮市東塙田 1-5-12
　TEL．090－4599－7844
　FAX．666－6694
⑤saki.yokosuka@gmail.com

横須賀 咲紀
 よこ す か さ き

①3期　②幹事長
③厚生常任委員会
　議会運営委員会【副委員長】
　行政DX調査特別委員会
　中央卸売市場運営協議会
④宇都宮市高砂町 25-15-203
　TEL. 653－5151
　FAX. 666－0082
⑤info@hide-nakatsuka.com
⑥http://hide-nakatsuka.com

中 塚 英 範
 なか つか ひで のり

①5期　②副会長（広報担当）
③環境経済常任委員会【委員長】
　議会運営委員会
　行政DX調査特別委員会【副委員長】
　都市計画審議会
④宇都宮市平出町2560
　TEL. 661－2485
　FAX. 050－3488－0510
⑤gohma5555@gmail.com
⑥http://www.dream-works.cc/gohma/

郷 間 康 久
 ごう ま やす ひさ

①5期　②会長
③建設常任委員会
　地域共生・地域経済循環社会
　調査特別委員会
　環境審議会
④宇都宮市六道町12－38
　TEL. 636－2582
　FAX. 636－2559
⑤info@f-chie.jp
⑥https://www.f-chie.jp

福 田 智 恵
 ふく だ ち え

http://u-shimin.jp/https://www.city.utsunomiya.lg.jp/gikai/宇都宮市議会ホームページ 市民連合ホームページ

議会報告
　12月定例会では、報告1件、議案26件
（人事案2件、予算案8件、条例案8件、そ
の他の事件議決案8件）、陳情3件、議員
提出議案2件が審議された。

人 事 案
● 宇都宮市固定資産評価審査委員会委員

の選任について（2件） ･･･････････････可決

予 算 案
● 一般会計補正予算（第5号）32億7,763万1千

円増（総額2,394億3,960万7千円） ･･･可決
 【内容】①物価高騰を踏まえた運送事業者
等に対する燃料費高騰分や、小・中学校等
の給食費の支援、②企業立地等支援補助
金の申請件数やふるさと納税による寄附件
数の増加、③本年8月及び9月に発生した
大雨被害の復旧工事の実施、④西小学校
校舎の長寿命化改修における防水工事の
工法見直し、⑤会計年度任用職員給与費
等の改定に伴う費用の追加計上など。
●一般会計補正予算（第6号）18億円増
　（総額2,412億3,960万7千円） ･････可決

 【内容】住民税非課税世帯に対し重点支援
給付金を支給する。
● 宇都宮市後期高齢者医療特別会計補正予算

（第1号）ほか特別会計補正予算5件 ･･･可決

条例案、その他の事件議決案
● 刑法等の一部を改正する法律の施行に伴う関

係条例の整理に関する条例の制定 ･･･可決
【内容】懲役及び禁錮が廃止され、拘禁刑
が創設されることに伴い、関係する規定
を整理する。
● 使用料等の額の改定に伴う関係条例の

整備に関する条例の制定 ････････････可決
【内容】市民負担の公平性を確保し、受益
者負担の適正化を図るため使用料等を改
定する。
● 宇都宮市情報通信技術を活用した行政

の推進に関する条例の一部改正 ･････可決
【内容】公共施設予約システムの更新に伴
い、令和7年4月から施設使用料のオンラ
イン納付を導入する。
● 宇都宮市自転車駐車場条例の一部改正 ･･･可決

【内容】利用者の利便性向上を図るため、
市内9か所の自転車駐車場において6か月

間の定期使用を新設する。
● 宇都宮市一般職の職員の給与に関する

条例等の一部改正 ････････････････････可決
● その他、条例案3件、その他の事件議

決案8件 ･･･････････････････････････････可決

議 員 案
● 地方財政の確保・充実を求める意見書、

ほか1件 ･･･････････････････････････････可決 

陳　　情
● 核兵器禁止条約に関する陳情
　 ･･････････････････････不採択（市民連合採択）
【会派意見】ウクライナに軍事侵攻したロ
シアが核兵器の使用を威嚇に使い、また、
北朝鮮も「核戦力強化路線を変えない」
と公言するなど、人類はかつてないほどの
核の脅威にさらされる一方で、昨年は日本
被団協がノーベル平和賞を受賞し、核廃絶
を求める世界の声は高まりを見せている。
今こそ、唯一の戦争被爆国である日本が
世界に対し平和を訴え、核兵器のない世界
を実現する姿勢を示す時であるという観点
から市民連合は採択を主張した。
● 生活困窮者・障害者支援相談窓口
　 分かりやすい名称の窓口の設置について、

ほか1件 ･････････････････････････････不採択
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予算及び制度・政策に関する
要望書を提出

令和７年度 

　急速に進む少子超高齢化により2025年
問題の到来という未曽有の局面を迎え、雇
用や医療、福祉といった様々な分野への影
響が予想されるとともに、地球温暖化に伴
う自然災害の頻発化・激甚化などの深刻な
社会的課題が浮き彫りとなっています。
　こうした状況の中、子どもの利益を最優
先に考えた「こどもまんなか社会」の実現
や多様性の推進とジェンダー平等、コミュ
ニティの希薄化による社会的孤立や防災・
減災対策、さらにはエネルギー価格や物価
高騰への対応など、本市を取り巻く課題が
顕在化しています。
　そこで当会派では、これらの課題に迅速
かつ的確に対応するため、令和7年度の予
算編成に向けて、デジタル技術をはじめと
する新たなテクノロジーを積極的に取り入
れながら、地域経済の循環、地域共生社
会の構築、脱炭素社会の実現を目指した
効果的かつ効率的な施策の推進を求め、
令和6年11月25日に市長に対して、全7
分野76項目（重点15項目）にわたる要望
書を提出しました。

【宇都宮市中央卸売市場を訪問】
　令和6年3月に賑わいエリア整備事業の優
先交渉権者が決まり、「開かれた食のランド
マーク・人と食が集う賑わい交流拠点」をコ
ンセプトとして、市場の食を楽しんだり体験
ができる機能、本市の食の魅力を発信でき
る機能、利便性の高い商業機能を併せ持っ
た施設の整備が間もなくスタートします。令
和8年3月のオープンに向けて令和7年1月
から旧施設の解体が始まることから、今後

の進捗についても
逐次確認していく
予定です。

【中心市街地再整備について調査】
　本市では宮の街ナカXサイトとして様々な
場面で使える支援メニューを用意し、街なか
にお住いの方や来訪される方、進出・立地、
建物の更新などを検討されている事業者を
後押しする取組を行っています。また「宇都宮
パルコ」跡については、スポーツ用品販売大
手のゼビオが取得する方向で地権者との交
渉が進んでおり、これが実現すれば中心市街
地の活性化が大きく前進することでしょう。さ

らに池上町にある旧丸井宇都宮店のビルも
解体されることが決まり、新たに、ホテルや
飲食店が入る施設が建設されるなど、宇都
宮市が導入した国の補助事業「優良建築物等
整備事業」が適用される初めてのケースとな
る見込みです。当会派では今後の中心市街
地の再整備を引き続き注視してまいります。

変貌を遂げる中央卸売市場と中心市街地調査活動報告 令和6年12月17日
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